
幸ケ谷小学校おやじの会 2 月定例会 議事録 
開催日時 2025 年 2 月 15 日(土) 16 時 30 分〜18 時 15 分
場　　所 幸ケ谷小学校　グリーン棟 第 2 音楽室
出席者
15 名

会長(海老澤)、副会長(大関、佐藤(純)、井上(知))、IT(藤津、和田、須藤)、地域担当(鈴木
(秀))、書記(池西)、中村(匡)、鈴木(洋)、鈴木(俊)、杉浦、横内、鈴木(隆)

議事 01. 3/2 地区社協豚汁会（大関さん）
・ 手伝い並びに焼き鳥出店
・ 朝準備は 8 時半から倉庫からテント搬出と設営を実施
・ 朝は正門集合
・ 販売時間は 12 時〜14 時、準備は 11 時からで良いので、朝準備の後一旦解散予定
・ 14時半撤収、解散予定
・ 販売計画について承認された
・  鶏もも串 3 本 200 円。紙コップに入れて提供
・  昨年ホットク販売数が 288 個だったので、売り切りを考え 200 食を準備
・ コットンのときはフライパンで一気に焼いていたので、ステンレスグリルだと供給
が追い付かなくなると思われる。
→ 後方でフライパン使って焼いて、ホットプレートで保温することにする
・ ステンレスグリルはカセットコンロに乗せて雰囲気を出す
・ フライパン 1 個、トングは在庫あり
・ 提供用紙コップは 250 個準備。倉庫になければ足らない分提供
・ 串部分はタレまみれになるので、コップに入れてから拭く
・ ホットプレートは使用可能か確認
・ 是川さんのコンロを持って来てもらう
・ ホットプレートの電源の発電機 2 台の接続用ケーブルはある
・ 焼き鳥串は鈴木さんの冷凍庫が使用できないので、朝業務スーパーに取りに行く
02. ハピスマ振返り（井上さん）
・ 竹馬(井上さん)
・  低学年向け、天気が良く暖かくて良かった
・  低学年が使うには竹馬が大きく、持つ部分がステンレスで滑りやすく、グリッ
プのついた手袋などを使用する方が良いという意見があった
・  竹馬が古く、壊れているものもあった
・ JR 新駅を作ろう(大関さん)
・  大船と藤沢に間の新駅を作る為、どうやって線路を動かすかを説明
・  線路点検用車両展示
・ お金と経済(須藤さん)
・  高学年向け。イソップ寓話の「ガチョウと黄金の卵」を使ってお金の価値とお
金に変えられない価値を説明
・  5 年生と 6 年生で考え方の違いがあるのが面白かった
・  最後に闇バイトの話をしたら一番興味を持たれた
・ うまみと栄養について(海老澤さん)
・  前半うまみの体験、後半栄養について学ぶ子供達の体を作る食育につながる
コンテンツ
・  こちらでも 5 年生と 6 年生で違いがあった
・ JR 横浜駅 (鈴木(俊)さん)
・  中学年向け、JR 横浜駅の職員 5 名が講師
・  布団の下を膨らませて起床する装置、落とし物を拾うマジックハンド、非常ボ
タンを押す体験をする
・ その他
・  グリーン棟 1 階が待ち合せで、控室に行ってくれということで控室に行った
が、その後の指示がなかった。場所分からなかった
・  写真を撮って良いか分からなかった。ルール化した方が良い
・  共育倶楽部は講師を担ってくれる人を募集している
03. 餅つき振返り（海老澤さん）
・ 1/25 クローズドで餅つき大会を実施。30 名程度参加
・ 面白いイベントであったがオープン開催は難しいだろう
・ 餅つき機で蒸らした後 7、8 割付いた状態で、杵とうすで餅つき体験
・ 砂糖醤油、きな粉、あんこは用意したが、各自持ち寄ったのりチー・チョコ、のり



たま、ゆかりなど新鮮な発見があり面白かった
・ 蒸しはじめは少し早く開始した方が良かった
・ 大人用と子供用のセットを借りたが、大人用のセットが大変なので、搬送作業は人
手が必要
04. 会計残高確認（海老澤さん）
・ コンロを購入。100 周年を控えプールする方針
・ まだ未精算がある方は早めに清算をお願いします
05. 3/22 総会（海老澤さん）
・ 会計は 2 月末に閉めて、3 月初めに会計監査を実施する
・ 会則の改定を予定している
・  副会長を 5 名に増やして役員の負担を減らしたい
06. 3/22 卒パ（佐藤純さん）
・ 関内の『Baseball Hub まるは』を貸し切り
・ MC：鈴木(俊)さん、事務方：佐藤(純)さん、井上さん、総監督：大関さん
・ 2 次会はカラオケ館、24 時までを予定
07. PTA から（海老澤さん）
・ 来年度の新入生の影響で PTA 室と倉庫つぶして教室を作る
・ おやじの会の備品はブルー棟２階に移動させる。土日に取り出せなくなる
→ 一時的に防災倉庫を使えないか確認する
・ 平日に備品の出し入れが必要になる
・ おやじの会のスポフェス手伝いのポイントが 2 ポイントに変更される予定。手伝い
の人数が減る懸念がある
08. 学校運営業議会報告（海老澤さん）
・ 今年度４回目の会の内容について共有された
・ 「学校は地域社会に支えられている。地域以上に良くはならない。」というコメント
が刺さった
・ ICT の活用が進んでいる。子供達のレベルが高い。教師側もスキル向上が必要にな
っていると感じる
・ あいさつが少なくなったのが気になる
・ いじめの件数が増えているが、子供達が発信できていることでもある
09. 地域・共育倶楽部から（鈴木秀さん）
・ 特になし
10. その他 ＜注意事項＞
・ 特になし

次回開催
予定

3 月 22 日（土）15 時 30 分〜 グリーン棟２階第 2 音楽室


